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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    22.01.2014 
Ortsteilvertretung 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II am Mittwoch, 22. Januar 2014, 
"Bella Italia", Pappelallee 1 

 

Öffentlicher Teil 
 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:     18.50 Uhr 
 

Mitglieder 

 
Frau  Behrendt  
Frau  Lemke  
Herr  Mundt  
Herr  Schmidt    unentschuldigt 
Frau  Thonack  
Frau  Weiß        unentschuldigt 
Frau  Lembke  
 
Frau Riech (Quartiersbüro ) 
 
 
 
 

Tagesordnung 
 
 1. Sitzungseröffnung  
 2. Abstimmung der Tagesordnung  
 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner  
 4. Kontrolle der Festlegungen  
 5. Diskussion von Beschlussvorlagen  
 6. Informationen der Verwaltung  
 7. Informationen des Vorsitzenden  
 8. Sonstiges  
 9. Bestätigung des Protokolls vom 13.11.2013  
 10. Schluss der Sitzung  
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Zu TOP: 1. Sitzungseröffnung 

 
Frau Thonack eröffnet die Sitzung. Es wurde fristgerecht eingeladen. 
 

  
 

  
Zu TOP: 2. Abstimmung der Tagesordnung 

 

 Die Tagesordnung wird ohne Änderungen abgestimmt 
Abstimmungsergebnis :  4/ - / - 
 

  
Zu TOP: 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 
Keine 
 

  
 

  
Zu TOP: 4. Kontrolle der Festlegungen 

 
Herr Schmidt sollte ein Artikel für die Stadteilzeitung vorstellen. Frau 
Thonack schreibt ihn an und fragt nach. 
 

  
 

  
Zu TOP: 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 

 
keine 
 

  
 

  
Zu TOP: 6. Informationen der Verwaltung 

 

 Keine 
 
                                        18:05 Uhr Frau Riech erscheint zur Sitzung 
                                          18:07 Uhr Frau Lembke erscheint zur Sitzung 
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Zu TOP: 7. Informationen des Vorsitzenden 
 

 Frau Thonack informiert über eine Einladung des Präsidenten der Bür-
gerschaft am 24.1.14 mit dem erweitertem Präsidium, um über die Zu-
kunft der OTV´s zu diskutieren. Sie möchte gern ein Votum der OTV 
mitnehmen. Frau Lembke spricht sich für den Erhalt der OTV´s aus, da 
sonst Anregungen und Beschwerden die Bürgerschaft und Verwaltung 
schlechter erreichen. Am Zyklus könnte man ev. etwas ändern. Auch 
Frau Behrendt spricht sich für eine Änderung des Zyklus aus. Herr 
Mundt bringt die Zusammenlegung von OTV´s in die Diskussion. Im 
Laufe der Diskussion ist sich die OTV einig, dass man sich 1x im Quar-
tal treffen könnte und eine Zusammenlegung durchaus überdacht wer-
den sollte. 
 
Frau Thonack informiert, dass die Verwaltung die Anfragen aus der letz-
ten Sitzung beantwortet hat und fügt diese dem Protokoll bei. 
 
Frau Thonack informiert, dass die OTV zur Unterstützung des Stadtteil-
festes Geld beantragen könnte. Dies trifft auf Zustimmung. Frau Tho-
nack wird zusammen mit Frau Riech eine Idee entwickeln und Geld be-
antragen. Dies wird auf der nächsten Sitzung vorgestellt. 

  
Zu TOP: 8. Sonstiges 

 

 Die nächste Sitzung findet am 26.02.2014 im Quartiersbüro statt. 
 

  
Zu TOP: 9. Bestätigung des Protokolls vom 13.11.2013 

 

 Ohne Änderungen bestätigt. 
Abstimmungsergebnis: 4 / - / 1 
 

 

  
Zu TOP: 
10. 

Schluss der Sitzung 
 

 Frau Thonack schließt die Sitzung um 18.50 Uhr 
 

  
 
 
 
 
Mechthild Thonack  
Vorsitzende der Ortsteilvertretung 
 
 


